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真岡RC 石塚龍夫 会長テーマ『故きを温ねて真実を知り、調和の扉を開きましょう！』
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■本日のプログラム                    内部卓話

■司会   副 SAA 篠原 英君

■点鐘             会長   石塚 龍夫君

■ﾛｰﾀﾘｰソング    それでこそﾛｰﾀﾘｰ

■ゲスト 栃木県知的障害者サッカー連盟兼選抜

                 監督 梁木 直人様

■会長挨拶        会長 石塚 龍夫 君

皆さん、こんにちは。本日のお客様は栃木県知的障害

者サッカー連盟監督 梁木先生です。嬉しい事と残念な

事がございまして、まず嬉しい事はですね、入院しており

ました金子正男さんが先週の土曜日に退院しましたが、ま

だ原因が特定出来ず会社に出れない状態ではありますが、

昨日電話がありまして、どうしても行きたいお店があると

の事で２時間ばかり付き合いました。少し顔色も良くなり

まだ心配ではありますが、とりあえず良かったという感

じです。また渡邉先生からもご連絡頂

きまして今月の 30 日に退院出来ます

とご連絡を頂きました。残念なのは後

藤会計が今回の人事異動で転勤になっ

てしまうんです。ここ２年間会計とし

て完璧な会計報告をやって頂いており

まして本当に頭の下がる思いで、私と

してもショックです。今日は内部卓話

で、ｸﾞﾛｰﾊﾞﾙ補助金報告という事で、

金子国際奉仕委員長にお願いして

いましたが、急遽代打で私がやらせて頂きます。

ﾛｰﾀﾘｰをかっこよく、ﾛｰﾀﾘｰを楽しみましょう。

■栃木県知的障害者サッカー連盟兼選抜

                  監督 梁木 直人様

この度、全日本知的障害者サッ

カー選手権ﾁｬﾝﾋﾟｵﾝｼｯﾌﾟ大会に

あたりまして、真岡ﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞ

様より多大なるご厚志を頂きま

して誠にありがとうございまし

た。結果としまして全国３位と

いう結果を残す事が出来ました。これも選手の頑張りは

もちろんなんですが、このように支えて下さっている皆

様の応援のお陰と心より感謝申し上げたいと思います。

引き続きご協力を賜りますようお願い致します。

■退会挨拶                 後藤 仁君

歴史ある真岡ﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞで皆様と様々の活動を通

してﾛｰﾀﾘｰアンとして活動できたと言うことは本当に

人生の中でも思い出に残る貴重な経験をさせていただい

たと思っております。後任の中

島が 4 月 4 日から着任するので

私同様、宜しくお願いします。

皆様の社業の発展と健康を記念

いたしまして最後のご挨拶とさ

せていただきます。本当にあり

がとうございました。             

■米山功労賞表彰     

第１回   藤村 三夫君

■幹事報告 幹事 横松 和美君

４月 20 日真岡西創立 40周年記念式

典の出欠に関して、24 名で確定とい

う事で連絡しておきます。

■次年度会長報告           中川 宏行エレクト

次年度の役員理事委員会構成表について、小金幹事と時

間をかけて作成しましたので宜しくお願いします。3月 17

日にペッツ・セッツを終了させまして、次年度会長の許可

をいただきました。また、第一回地区研修・協議会が 4月

14 日ライトキューブ宇都宮で開催されます。出られるメン

バーの方は、宜しくお願い致します。

■本日のスマイルボックス      藤村 三夫君

石塚 龍夫君 3月 18日にｸﾞﾛｰﾊﾞﾙ補助金の最終事業報       

告を市村直前会長と私のサインの上、ﾛｰﾀﾘｰ財

団に提出致しました。これにて完結です。

ご協力ありがとうございました。

横松 和美君 石塚会長夢のｸﾞﾛｰﾊﾞﾙ成功談頑張って下さい。



真岡ﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞ 市村忠男 会長テーマ「変化の芽を育みましょう－話して、聞いて、考える－」

■スマイルボックス（3 月 28 日現在）    （円）

前回までのスマイル繰越金 904,337
会員 15,000
ビジター 0
本日のスマイル合計 15,000
スマイル今期累計 929,337
前回までの米山繰越金 24,079
本日の米山 1,590
米山今期累計 25,669

中川 宏行君 石塚会長ｸﾞﾛｰﾊﾞﾙ補助金タイ王国贈呈式卓話

よろしくお願いします。包み隠さずの報告

楽しみです。

大越 正和君 母の葬儀では大変お世話になりました。

■内部卓話                 石塚 龍夫君

ｸﾞﾛｰﾊﾞﾙ補助金は財団の寄付をお一人様 150＄、今は

ﾎﾟﾘｵﾌﾟﾗｽ 30＄で 180＄、ｸﾗﾌﾞ会員は今期 51 名ですので

×51 という事で今集めた時の為替ﾚｰﾄが 141 円でしたの

で×180＄×51 名。これをﾀﾞｲﾚｸﾄにﾛｰﾀﾘｰ財団の方に送

るわけです。そうすると財団の方は 3 年前に送った 180
＄×人数。ただしその人数は真岡に来るのではなくて

2550 地区全体で出たお金の 40％だったと思いますが、

それが地区に戻ってくるんです。地区の財団補助金とい

う事で、例年うちの方では身障運動会でもらっておりま

す。その時によって金額は上下しますが、今年は一般補

助金と言う事で、18 万 2,000 円くらいもらっておりま

す。県内今 48 ｸﾗﾌﾞがあるんですが、昨年は 42 だったと

思いますが、だいたい 700 万くらいが一般補助金として

出ます。それとは別枠でｸﾞﾛｰﾊﾞﾙ補助金限定で地区の方

にお金が入ります。先ほど言いました 40%戻ってきて今

のレートで言うと 5 万＄は 1,500,1,600 万円なので、そ

れが戻ってきている状態です。そこから一般補助金で

700 万円を使うと、残りが 700 万から 800 万くらい。こ

れはｸﾞﾛｰﾊﾞﾙ補助金でしか逆に使えないんですね。例え

ばウクライナに一万＄そこから寄付をしたとかそういう

使い方をしたと思います。2550 地区では 1 案件の上限

が 1 万＄で限定されていました。1 年間で 5 案件しかで

きないということです。その中で、毎年やっているのが

西那須野 RC。ここ 7～8 年やっています。それと足利東

RC。中谷ﾊﾟｽﾄｶﾞﾊﾞﾅｰが音頭取りでずっとやっている。

その他に中谷ﾊﾟｽﾄｶﾞﾊﾞﾅｰに手解きを受けて 3～4 年前か

ら始まったのが、宇都宮 RC です。この 3 ｸﾗﾌﾞだけで

す。そんな中、昨年は宇都宮 RC が提携していたタイの

RC の事情でできなくなっていました。 ちょうど真岡

がお願いに行った時に、タイの 3550 地区のタイは地区

が 3 つで、その中で 1 番メインのバンコク市内にあるｸﾗ

ﾌﾞの去年のガバナーが飯田さんという日本人でした。そ

の方でないところを紹介していただくために行ったので

すが、当時ガバナーの飯田さんに「来年と言わずに今年

やってくれないか」と言われました。しかし訪タイが 5
月末なので、「今年と言われてもあと 1 ヶ月しか無いの

で出来る訳ないですよ」と言ったら「任せてくれ」とい

う話で今回のｸﾞﾛｰﾊﾞﾙ補助金事業がスタートしたわけで

す。ｸﾞﾛｰﾊﾞﾙ補助金は上限が 2550 地区では 1 万＄です

が、ミニマム制限もあります。全体予算が 3 万＄以上で

ないと認められません。今回のｸﾞﾛｰﾊﾞﾙ補助金事業は先

程話したように 6 月 28 日ギリギリで財団の方に出しま

した。これは出せば良いというのではなく出すときに申

請書通りに本当になるよ、ということで実施国側の会

長・財団責任者・地区のガバナー・地区の財団委員長の

サインが必要で、援助国側（真岡 RC 等）も時の市村真

岡 RC 会長・私（石塚）・佐貫ｶﾞﾊﾞﾅｰ・森本地区財団委

員長のサインが揃って初めてシカゴの財団に送れること

になります。その時の認証№が GG2348102 です。My 
Rotary にアクセスしてこの認証番号をクリックすると

事業内容を見る事ができますのでご覧下さい。

では、これをどういう風に取り組んできたかといいま

すと私が会長ﾉﾐﾆｰに推薦頂いてから翌年の 2022 年 5 月

8 日の地区研修協議会で国際奉仕委員会の分科会に出ま

した。その時の地区委員長の善林氏がしきりに「これを

やりなさい。難しくないから」と言うことでやってみよ

うと思い、教えて下さいという風にｺﾝﾀｸﾄしたのがちょ

うど今から二年前。その後、ｴﾚｸﾄになった 10 月にｸﾗﾌﾞ

の同意を得るため、市村会長に外部卓話で地区の善林国

際委員長と岡崎委員にｸﾞﾛｰﾊﾞﾙ補助金の卓話をお願いし

ました。更に 2023 年 2 月に斗六 RC 行った際に 40 周年

でｸﾞﾛｰﾊﾞﾙ補助金をやろうと言い続けましたが、伝わら

なかった感じでした。その後 3 月に斗六 RC が公式訪問

に 3470 地区ﾊﾟｽﾄｶﾞﾊﾞﾅｰのスープラ氏が来たので、ｸﾞﾛｰ

ﾊﾞﾙ補助金の枠を欲しいと談判しましたが、既に決定し

ているのでと断られました。これで分かる通りすぐにで

きる事業ではないという事です。その後、斗六 RC に

1,000＄の拠出承諾、宇都宮 RC のタイ贈呈式同行、ｸﾗ

ﾌﾞ内の理事会承認、贈呈式日程調整等を経て事業申請が

出来たという事でした。

■次回例会 4 月 4 日(木) 月初例会

12 時 30 分よりフォーシーズン清風

■月間予定出席者

在籍 51 名 出席免除者  1 名（有資格者 1 名 + 有理由者 名）

例会日 出席義務 事前 MU 事後 MU 出席者 内免除者 欠席者 出席率（％）

補正後 3 月 7 日 50 11 0 27 1 13 74.5％
本日 3 月 28 日 50 3 - 33 1 15 70.5％

■月間出席率（％） ※例会欠席は前日 15：00 までに必ず事務局までお知らせください。

7 月 8 月 9 月 10 月 11 月 12 月 1 月 2 月 3 月 4 月 5 月 6 月

72.0 76.1 71.5 70.3 68.5 74.0 74.1 69.5
※例会欠席は前日 15：00 までに必ず事務局（TEL.0285-84-2511 FAX.0285-84-2510）までお知らせください。


